

Giles, Sánchez, Citlal, “Protestan condóminos de Homex en el ayuntamiento; reclaman apoyo”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/04/index.php?section=acapulco&article=013n1aca>

Condóminos damnificados de Homex protestaron en el ayuntamiento luego de que no llegaron a ningún acuerdo con autoridades municipales y federales para la reubicación de sus viviendas o en su caso la cancelación de los trámites, por lo que advirtieron que este lunes volverán a marchar para exigir solución a sus demandas.

Unos 80 damnificados se reunieron en la sala de cabildos con el regidor Rodrigo Ramírez Justo; el líder del PRI en Acapulco, Raúl Ramírez Gallardo; el líder de la CTM, Antelmo Alvarado; el delegado de Infonavit, Ernesto Montañés Ojeda, y el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Manuel Malvárez Rosillo, pero luego de casi 2 horas de diálogo, no hubo acuerdos.

Durante la reunión, los damnificados exigieron la reubicación de sus viviendas, pero Montañés Ojeda aseguró que no puede hacerla, por ello los afectados le exigieron que cancele los créditos que tienen en el Infonavit, petición que ya no respondió el delegado. Sin embargo; opinó que se deberían hacer las obras necesarias para que la zona de Llano Largo sea habitable.

A un mes de que sus casas fueran inundadas por *Henriette*, la señora Alicia Bello Alejandro dijo que no han recibido apoyo.

A raíz de los daños, habitantes de Costa Dorada han hecho manifestaciones y bloqueos para exigir a las autoridades y a la inmobiliaria que se hagan responsables, pero no han resuelto sus demandas.

Incluso, algunos dicen ya no querer la reubicación, pues les ofrecen en el poblado de San Agustín, “pero está igual o peor”, según reprochó Margarita Ríos.

La semana pasada, los afectados bloquearon dos carriles de la Costera frente a las oficinas de Homex, y posteriormente frente a las del Infonavit.

Alicia Bello reprochó que hasta el momento el delegado del Fovissste –que también financió casas– no ha “dado la cara” ni tampoco, dijo, ha dado los pagos del seguro por daños, por lo que advirtió, dejarán de pagar sus créditos.

Aunque los habitantes de Homex pretendían bloquear la avenida Cuauhtémoc decidieron que el próximo lunes marcharán de la Diana al ayuntamiento.

Por otra parte, el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Manuel Malvárez Rosillo, informó que la próxima semana llegarán los cuatro hidrólogos que harán inspecciones en la zona de Llano Largo y determinarán si es zona habitable o no.

En entrevista comentó que quien encabeza este grupo es el ingeniero de la UNAM Fernando Ruiz, a quien ya se le han enviado dos estudios hidrológicos, el del río La Sabana y otro de la zona de Llano Largo, y que en los próximos días se enviará la estadística de lluvias de julio, agosto y septiembre.